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Data: 17 de Dezembro de 2009 1 

Horário: 16:00 às 18:00 horas 2 

Local: Auditório da SESA/ISEP - Rua Piquiri, 170. 3 

Conselheiros membros – Gestão 2008-2009 4 
 Nome  Condição Órgãos, Entidades e 

Instituições. 
 Usuários    

 1
1 

Luciano Zanetti Presente 
 

Titular SINDPETRO 

 Claudiney Batista Ausente Suplente SINDPETRO 
2 Mercedes Panassol Demori Ausente Titular FETAEP 
 Aristeu Elias Ribeiro Ausente Suplente FETAEP 
3 Marcelo Montanha da Silva Justificado Titular CUT 
 Jonaz Braz Presente Suplente CUT 
4 Prentici da Silva Presente Titular FOPS 
 Lucas Rodrigues Ausente Suplente FOPS 
5 Livaldo Bento Presente Titular MOPS 
  Sonia Maria Anselmo Presente Suplente MOPS 
6 José Apolinário Filho Ausente Titular DEFIPAR 
 Amauri Cezar Alexandrino Presente Suplente DEFIPAR 
7 Terezinha Aparecida de Lima Presente Titular IBDVA 
 João Maria Ferrari Chagas Presente Suplente IBDVA 
8 Joel Tadeu Correa Presente Titular FAMOPAR 
 Amauri Ferreira Lopes Presente Suplente MOPS 
9 Terêncio de Lima Presente Titular FAMOPAR 
 Luiz de Mauro Ausente Suplente FAMOPAR 
10 Joelma Aparecida de Souza 

Carvalho 
Presente Titular CMP 

 Elizabeth Bueno Cândido Presente Suplente CMP 
11 Vilson Tavaris da Cruz Ausente Titular MST 
 Genecilda Gotardo Ausente Suplente MST 
12 Antonio Pitol Presente Titular Pastoral da Saúde 
 Helena Strabelli Presente Suplente Pastoral da Saúde 
13 Clarice Siqueira dos Santos Presente Titular Pastoral da Criança 
 Ari Alberto Ruschel Presente Suplente Pastoral da Criança 
14 Amélia Cabral Alessi Presente Titular Pastoral da Criança 
 Luciane Machado Batista Ausente Suplente Rede de Mulheres Negras 
15 Valdir Donizete de Moraes Presente Titular ECOFORÇA 
 Rosana Vicente Gnipper Presente Suplente ECOFORÇA 
16 Maria Lucia Gomes Presente Titular ASSEMPA 
 Edevirges de Oliveira Ausente Suplente ASSEMPA 
17 Wilma Araújo Kaiel Justificado Titular União Brasileira de Mulheres 
 Jurema de Jesus Correa Santos Presente Suplente União Brasileira de Mulheres 
18 Cíntia Aparecida Marques Presente Titular Rede de Mulheres Negras 
 Terezinha Pereira da Silva-Mãe 

Omin 
Presente Suplente Rede de Mulheres Negras 
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 Profissionais de Saúde  Condição Entidade 
19 Carlos Humberto Zanetti Presente Titular ABO 
 Juliana Ferreira Camassa Bastos Ausente Suplente ABO 
20 Antônio Garcez Novaes Presente Titular C.R. de Farmácia 
 Javier Salvador Gamarra Ausente Suplente C.R. de Farmácia 
21 Marina Hiromi Assanuma Presente Titular CRMV 
 Patricia Woitchik da Silva Presente Suplente CRMV 
22 Odenir Dias Teixeira Presente Titular CRESS 
 Sueli de A. Preidum Coutinho Ausente Suplente CRESS 
23 Jhulie Rissato da Silva Ausente Titular CRN 
 Poliana Schiavon Ausente Suplente CRN 
24 Karin Odette Bruckheimer Ausente Titular CRP 
 Thereza C. de A. Salomé Presente Suplente CRP 
25 Soraia Reda Gilber Presente Titular SINDSAÚDE/PR 
 Mari Elaine Rodela Ausente Suplente SINDSAÚDE/PR 
26 José Carlos Leite  Presente Titular SINDPREVS 
 Bett Claid Nascimento Ausente Suplente SINDPREVS 
27 Luiz Carlos Silva de Oliveira  Ausente Titular Conselho dos Sindicatos dos 
 Eduardo Xavier de Souza Ausente Suplente Conselho dos Sindicatos dos 
 Prestadores de Serviços  Condição Entidade 
28 Rosita Márcia Wilner Presente Titular FEMIPA 
 Claudio Marmentini Ausente Suplente FEMIPA 
29 Renato Merolli Presente Titular FEHOSPAR 
 Beno Kreisel Ausente Suplente FEHOSPAR 
30 Alfredo Franco Ayub  Ausente Titular ACISPAR  
 Deise Sueli de Pietro Caputo Presente Suplente ACISPAR 
31 Jeremias Bequer Brizola Presente Titular UEL 
 Rita Domansky Presente Suplente UEL 
32 Silvia Maria Tintori Justificado Titular UEM 
 Valmir Durante Justificado Suplente UEM 
 Gestores  Condição Entidade 
33 Mauro Campiolo Ausente Titular COSEMS 
 Matheos Chomatas Ausente Suplente COSEMS 
34 André Gustavo Lopes Pegorer Ausente Titular Fundo Estadual de Saúde 
 Olavo Gasparin Ausente Suplente Fundo Estadual de Saúde 
35 Gilberto B. Martin Ausente Titular SESA 
 Celia Regina de Souza Presente Suplente SESA 
36 Hilda Maria Cohen Costa Justificado Titular FUNASA 

 Jania Santana Ausente Suplente FUNASA 
1. Expediente interno 5 

2. Ordem do Dia 6 

2.1 Aprovação da Pauta – 5 min. 

2.2 Assuntos para Deliberação: Discussão Temática e Comissões 7 

2.2.1 – Mesa Diretora 

1º Assunto: Justificativas 

2º Assunto: Conferência Estadual de Saúde 

3º Assunto: Informes Gerais 
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Aos dezessete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e nove, após a constatação do 8 
quórum necessário, Antonio Garcez Novaes Neto, presidente do Conselho Estadual de Saúde do 9 
Paraná dá início a 159ª Reunião do CES/PR. Inicialmente Neto cumprimenta a todos e passa a 10 
aprovação da pauta proposta, composta de Justificativas e Substituições, Conferência Estadual 11 
de Saúde do Paraná e Informes Gerais, sendo aprovada por todos. A seguir passa ao primeiro 12 
item da pauta, Justificativas: Amelinha procede a justificativa de Hilda da FUNASA, Wilma 13 
Kaiel, Silvia Tintori, Walmir Durante, Dr. Renato Meroli. Nina justifica a ausência da conselheira 14 
Beth Claidth, Alfredo Ayub, Noraci, Malú, Livaldo e Terêncio estão no local da Conferência e 15 
tardarão a chegar; Karen do CRP; Elaine, SINDSAÙDE, Cintia que também deverá chegar 16 
atrasada por motivo de vôo. A seguir Neto passa ao próximo item da pauta, 9ª 17 
Conferência Estadual de Saúde do Paraná: Nina faz breve relato sobre os preparativos 18 
para a realização da Conferência, quanto a distribuição de salas para oficinas, reserva de hotéis, 19 
com informações para as Regionais de Saúde; reunião com os contatos das Regionais de 20 
Saúde, locação de 12 computadores para o credenciamento, estando a equipe de trabalho do 21 
credenciamento sendo treinada no local, quanto ao sistema. Também foram locados 22 
computadores para as oficinas. As bolsas apesar do atraso e não estarem de acordo com o 23 
solicitado, foram entregues; fala dos crachás sendo os de cor vermelha destinada aos 24 
delegados, independente do segmento. Comissão Organizadora com crachás verdes e 25 
observadores os de cor branca. As oficinas já têm os nomes dos palestrantes confirmados, o 26 
Cerimonial também está definido. O processo eleitoral já está totalmente organizado. No evento 27 
haverá recepcionista para indicar o caminho aos participantes. Relata que Guilherme estará 28 
resolvendo qualquer problema com referência aos hotéis. Fala sobre o levantamento dos custos 29 
da Conferência até o momento, R$337.445,00. A Comissão otimizou os recursos e não chegará 30 
ao valor gasto para a realização da 8ª Conferência Estadual de Saúde, realizada em Londrina 31 
que chegou a aproximadamente R$1.000.000,00. Serão entregue três ticket refeições para os 32 
delegados dos segmentos de usuários e trabalhadores, sendo os jantares previstos nos hotéis. 33 
Amauri, MOPS fala sobre a citação do valor de R$1.000.000,00 na realização da Conferência 34 
anterior e que esta está muito mais adequada na questão dos custos. Fala que é preciso ter 35 
cuidado com a fala, que esteve envolvido na organização da 8ª Conferência e pedirá um 36 
levantamento completo dos gastos com aquela Conferência, pois não concorda com esse valor. 37 
Leite pede coerência nas falas para que os companheiros não sejam ofendidos. Acredita que a 38 
fala é involuntária mais acaba em conflito. Relata rapidamente o processo de organização da 8ª 39 
Conferência e reforça a necessidade do Conselho ter orçamento próprio e com isso ter 40 
autonomia com suas despesas. Neto defende que a Conferência é do Conselho e se houve 41 
economia em sua realização o Conselho está de parabéns. Nina diz que não teve pretensão de 42 
ofender ninguém e só citou como parâmetro de comparação de valores. Pede desculpas se 43 
algum conselheiro se sentiu ofendido, pois não foi sua intenção. Neto fala da função de cada 44 
conselheiro durante a Conferência e que todos devem estar unidos. Que essa fala deve ficar 45 
dentro do Conselho e não prejudicar a realização da Conferência. Malú justifica a demora dela 46 
e dos conselheiros Livaldo Bento, Joelma Carvalho e Terêncio de Lima devido as fortes chuvas. 47 
Malú diz que ela e outros conselheiros, enquanto membros da Comissão de Infra-estrutura não 48 
participaram de nenhum encaminhamento, somente da montagem das pastas, e que ficou 49 
sabendo somente agora que o responsável pelos hotéis é o Guilherme. Entende que poderiam 50 
contribuir muito na sua Comissão. Terezinha pergunta sobre os certificados para os 51 
observadores e como está a organização para as pessoas com deficiência. Nina responde que 52 
com referência ao delegado Mauro o traslado dele até a Conferência e sim dele é do Conselho 53 
Municipal do município em que ele reside. Quanto à organização para a Conferência lê ofício 54 
enviado às Regionais de Saúde tratando da hospedagem alimentação, credenciamento dos 55 
delegados, credenciamento dos suplentes e pessoas com deficiência. Esclarece também porque 56 
o Guilherme é o responsável como contato dos hotéis, mas que também os conselheiros 57 
integrantes das comissões deverão estar a serviço da Conferência. Malú lamenta que a 58 
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Comissão de Infra-estrutura não foi informada. Neto lembra que a reunião de hoje é para 59 
tratar da 9ª Conferência e não de outros assuntos. Pede a compreensão de todos. Terezinha 60 
diz que em reunião anterior colocou a dificuldade de locomoção dos cadeirantes da região 61 
metropolitana em ônibus ou em caso de chuva. Na ocasião foi sugerido que se verificasse o 62 
preço de transporte para esses casos, ou então a hospedagem para esse público alvo. Rita diz 63 
que o Hospital de Reabilitação se colocou a disposição para colaborar com o evento. Jeremias 64 
Brizola, também entende que o foco da reunião é a Conferência, não concorda que os 65 
certificados já tenham sido preenchidos, pois é necessário ter muito cuidado de entregar a 66 
quem não compareceu em tempo integral na Conferência. Rita registra que os certificados 67 
serão entregues mediante o credenciamento e dos observadores serão preenchidos no dia de 68 
amanhã. Deise pergunta sobre o traslado dos hotéis para a Conferência. Nina esclarece que a 69 
maioria dos hotéis é muito próximos do local do evento, os hotéis mais distantes são 70 
responsáveis pelos traslados dos hóspedes. Carlos Zanetti pergunta sobre o estacionamento 71 
estará aberto a partir das 07h00 ou segue o horário de atendimento do shopping a partir das 72 
10h00. Nina esclarece que o estacionamento do Shopping não está liberado para o evento, 73 
somente cinco vagas estarão disponíveis, mas estará aberto a partir das 07h00 para quem 74 
quiser utilizar. Informa ainda que o Hospital do Trabalhador será referência para o evento e que 75 
no local haverá um posto médico para atendimento de emergência. Outras informações 76 
pertinentes à realização da conferência são dadas, como processo eleitoral, sobre as vagas para 77 
entidades conselheiras, lembrando sempre que deve ser seguido o Regimento Interno da 78 
Conferência, encerra-se o assunto e passa-se a Comissão de Saúde da Mulher. A comissão 79 
relata sua reunião com o Secretário Estadual de Saúde, onde ficou estabelecido um Grupo de 80 
Mulheres para reunir-se todos os meses no dia que antecede a reunião do Conselho Estadual 81 
de Saúde, com a participação das conselheiras que fazem parte da comissão e para tanto a 82 
comissão pergunta se existe a possibilidade de antecipar a passagem de algumas para que 83 
estejam em Curitiba mais cedo. Neto esclarece que será verificado e dado retorno as mesmas. 84 
A seguir definiu-se que a Comissão Organizadora juntamente com o Conselho Estadual de 85 
Saúde do Paraná estará permanentemente alerta durante a Conferência e reunir-se-á a 86 
qualquer momento que necessário. Nada mais havendo a tratar encerrou-se a presente 87 
reunião. Nada mais havendo a tratar, Antonio Garcez Novaes Neto encerra a presente reunião. 88 
A Secretaria Executiva do CES/PR lavrou a presente ata, que vai assinada pelo Presidente, 89 
Antonio Garcez Neto________________ e pela 1º Secretária do CES/PR Amélia Cabral Alessi, -90 
__________________________.        91 
       92 


